



■ VOLCÁN

El sector turístico español ha perdido 252 millones por la nube de cenizas

El sector turístico español ha perdido hasta ahora 252 millones de euros por la crisis originada por la emisión de cenizas procedentes de la erupción del volcán islandés Eyjafjalla, sin incluir las aerolíneas, que son las principales afectadas, según la Alianza para la excelencia turística, Exceltur. Su vicepresidente, José Luis Zoreda, indicó en una rueda de prensa que el sector pierde cada día 42 millones de euros, debido al bloqueo del espacio aéreo provocado por la nube volcánica, lo que "trastocará a la baja" los resultados de las empresas turísticas en el segundo trimestre de 2010. La erupción del volcán el pasado 14 de marzo y su emisión al aire de una nube de cenizas motivó que se cerrasen los espacios aéreos de más de 21 países europeos y aeropuertos determinados de algunos otros, afectando las salidas y llegadas de turistas a España.